

Fecha: 22-06-2024 Medio: El Austral de Osorno Supl.: El Austral de Osorno

Tipo: Noticia general

Título: Carabineros del OS-7 sorprenden a un pasajero portando droga en Puyehue

Tiraje: 4.500 Lectoría: 13.500 Favorabilidad: ■ No Definida

## Carabineros del OS-7 sorprenden a un pasajero portando droga en Puyehue

**DELITO.** El perro "Gea" descubrió un frasco con marihuana en un control a un bus intercomunal.

n una fiscalización policial desarrollada en el acceso a la villa de Entre Lagos, en la comuna de Puyehue, funcionarios del OS-7 de Carabineros de Puerto Montt, apoyados por el perro "Gea", lograron detener al pasajero de un bus de 31 años,

que fue descubierto con sustancias prohibidas.

El guía junto a su ejemplar abordaron la máquina para realizar una inspección, instantes en que el animal comenzó a dar señales de alerta al funcionario, quien al solicitar al pasajero del vehículo mostrar su mochila, terminó confirmando que portaba marihuana.

## DETENIDO

Según explicó el fiscal Carlos Delgado, "se trata de la presencia de cannabis a granel, la cual dio positivo al test. La cantidad era de 24 gramos en un frasco de vidrio. El detenido no detalló si se trata de sustancias para su consumo personal o tratamiento médico".

Pág.: 4 Cm2: 146,3

> El hombre fue detenido por tráfico de drogas en pequeñas cantidades y fue presentado a control de formalización. Quedó con las medidas cautelares de firma mensual en Carabineros y arraigo nacional. Se fijó un plazo de 120 días para la investigación. 63



EL CAN DETECTOR DE DROGAS ENCONTRÓ LA MARIHUANA